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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver… que vea.

Escribo esto la mañana del 26 de septiembre de 2024. Esta es la situación general
que rodea a la Tierra en este momento. Estoy utilizando la información que me
proporcionó mi plataforma de inteligencia CIC Taygeteana a bordo de la nave estelar
Sadicleya, buque insignia de la flota, y la información que tengo entendida hasta
ahora. Actualmente, hay 977 naves estelares de más de 1km estacionadas en la
órbita terrestre, a distintas altitudes y distancias para evitar colisiones orbitales, e
innumerables naves más pequeñas, probablemente de decenas de miles si incluimos
los pequeños transportadores.

Este número varía diariamente a medida que esas naves se mueven, algunas se van
y otras llegan todo el tiempo, ya que hay mucho tráfico espacial alrededor de la
Tierra. El número actual de 977 es aproximadamente el promedio, por lo que no hay
nada inusual para esta hora y fecha.

Todas esas naves pertenecen a infinidad de razas estelares y muchas de ellas son
las que ya conocen y que siempre están alrededor de la Tierra, mayoritariamente
para cuidar de sus semillas estelares, step downs y en inmersión tecnológica
también. Pero no sé a quién pertenecen la mayoría de esas naves restantes, ya que
ya no creo en sus códigos de transpondedor de identidad, y para empeorar las
cosas, muchos también transmiten un código de identidad correspondiente a razas
estelares lejanas con las que los Taygeteanos no tienen contacto, por lo que no hay
forma de verificar quienes son realmente. Esto se suma a la confusión y a la
posibilidad de que la Federación Galáctica cometa o esté cometiendo algún juego
sucio aquí, como les informé en mi último video de Noticias Espaciales, número 43. 

La Federación al menos está siendo permisiva con las naves estelares de los Grises
de Orión, a las que se les permite vagar libremente por la Tierra y en su atmósfera,
utilizando códigos de identidad de naves espaciales de los Grises Zeta. Esto,
objetivamente hablando, es una traición y no hay ninguna razón por la que debamos
creer ciegamente en los códigos de identidad oficiales de esas otras naves estelares
más grandes en la órbita de la Tierra, ya que pueden no pertenecer a quienes sus
transpondedores dicen que pertenecen. Esto deja la posibilidad de que naves
estelares de especies no deseadas estén estacionadas aquí con impunidad, mientras
que el resto de razas estelares positivas ignoran con quien comparten este espacio
orbital.

Esto se agrava mucho por el aumento sustancial de Grises de Orión y sus naves con
códigos de transpondedor falsos. Y lo que informé en mi número 43 de Noticias
Espaciales, de que hay menos Grises Zeta, Jardineros positivos, es aún más
preocupante, ya que no hemos detectado ni una sola nave de Grises Zeta genuina
en varias semanas, o meses, y tampoco los Urmah, como me han informado.



Sé que lo siguiente puede ser solo una especulación, pero todo indica que los Grises
de Orión se están haciendo pasar por los grises Zeta y tal vez incluso puedan estar
acosándolos para impedir que vengan a la Tierra como siempre lo han hecho y con la
completa cooperación de la nunca clara Federación Galáctica. Digo esto porque no
veo ninguna razón por la que su presencia y actividad aquí hubiera cesado por
completo y no solo disminuido, como les informé anteriormente con la mejor
información que tuve a mi disposición en ese momento.

Volviendo mi atención a la Tierra. Quizá hayan notado que apenas hablo de Reptiles
en mis videos y temas de noticias espaciales. La situación con ellos es la que sigue y
también es la razón por la que no hablo mucho de ellos. A diferencia de los Grises de
Orión que deambulan libremente por la Tierra, tanto en atmósfera como en órbita, e
incluso en esta área general del espacio, los Reptilianos aparentemente están
contenidos en la Tierra, y como la propia Federación Galáctica informó oficialmente a
todos aquí arriba, no se les permite salir ni entrar al planeta, como tampoco pueden
los humanos.

Esto es al menos oficialmente, porque sabemos que tanto los Reptilianos como los
agentes militares humanos del gobierno, tienden a cooperar entre ellos y transitan a
través de portales artificiales escondidos en bases militares subterráneas profundas.
Tienen salas de salto allí y es desde donde se mueven a otros planetas de este
sistema y muy probablemente a otros lugares mucho más lejos también.

Desde hace al menos 75 años, la Federación Galáctica ha estado persiguiendo,
deteniendo y confiscando naves espaciales Reptilianas que intentan entrar o salir de
la Tierra, dándoles permiso de vuelo solo dentro de la atmósfera terrestre y nunca
por encima de la altitud suborbital. Aunque esta restricción sigue vigente y es más
fuerte que nunca, se ha detectado que algunas naves Reptilianas entran y salen del
planeta, y la única razón por la que esto sería posible es con el permiso total del
control de tráfico espacial de la Federación Galáctica en la Viera, por lo que puede
haber excepciones a esta regla, pero no las conozco.

Se dice que diferentes áreas de la Tierra están dominadas o controladas por los
Grises de Orión o por los Reptilianos y se dice que hay algún tipo de conflicto entre
ellos, lo que se refleja en las guerras y conflictos que todos podemos ver en la Tierra
en este momento. 

Desde mi punto de vista y según lo que sé, aunque eso puede ser verdad hasta
cierto punto, las cosas no son tan simples, por lo que atribuir las causas de todos los
conflictos y cismas en la Tierra a un conflicto entre esos dos sería una explicación
demasiado simple. Más sabiendo que los Grises de Orión cooperan o han cooperado
ampliamente con Reptilianos terrestres, siendo que a veces son encontrados dentro
de una misma nave. Ya que aquí se ignoran otros aspectos de las causas
fundamentales, como la participación de la propia población humana, a pesar de que
está siendo guiado por esos grupos, y por entidades y demonios en el lado astral de
las cosas, muchos de los cuales son manifestaciones egregor de la propia población
humana.

Puedo ir aún más lejos al decir que todo lo que está sucediendo no es más que un
reflejo del inconsciente humano, manifestando toda esta realidad desordenada que
todos podemos ver desde aquí y desde la superficie del planeta. Digo esto porque sé
que los humanos Lyrianos son creadores, así de poderosos.



Aunque puede haber un conflicto entre algunos niveles de Grises de Orión y
Reptilianos en la Tierra, tengo amplia información que afirma que esas dos especies
generales cooperan ampliamente cuando están fuera del planeta. Por lo tanto, el
conflicto entre ellos puede ser solo más teatro Matrix para la gente, ya que los
Reptilianos en la Tierra son definitivamente parte de ello, como los son los Grises de
Orión, y también son parte de la Matrix espacial más expandida.

Debo dejar claro que existen innumerables especies de Reptilianos en toda la galaxia
y el universo, ni siquiera puedo ser precisa sobre cuántas, y al menos 165 especies
diferentes de Grises conocidas. Algunas variantes de esos dos grupos generales de
razas tienden hacia lo positivo, y otras hacia lo negativo, siempre diciendo que son
positivas o negativas desde el punto de vista de los intereses de los humanos
Lyrianos en general, ya sean sus variantes espaciales o las variantes vinculadas a la
Tierra, aunque los límites entre esas variantes son turbios y poco claros.

Nuestros datos actuales sobre la situación alrededor de la Tierra indican que la
Federación Galáctica está claramente favoreciendo a las especies y grupos de
Grises de Orión sobre los Reptilianos, más aún con la presencia aquí de los señores
supremos Etorthianos, quienes han estado sospechosamente silenciosos durante
estos últimos meses.

Como afirma la Federación, los Reptiles de la Tierra deben mantenerse contenidos
para que no propaguen su negatividad por toda la galaxia. Todos hemos escuchado
exactamente la misma afirmación, pero con la palabra humanos en lugar de
Reptilianos, y esto puede verse como una prueba de la naturaleza complicada de la
relación entre esas dos especies.

La Federación Galáctica continúa imponiendo la regla de que ningún humano
terrestre ni Reptiliano salga y entre al planeta, principalmente utilizando naves de
combate caballero negro Alfrata Centauri, que todavía se presentan como buitres que
miran hacia la Tierra desde altitudes suborbitales, a unos 100 kilómetros sobre el
nivel del mar, desde donde monitorean y vigilan toda la actividad debajo,
principalmente observando los movimientos de otras naves espaciales no humanas.

Muchos terraplanistas utilizan el hecho de que no existen fotografías claras y reales
de la Tierra como una esfera, fotografías que deberían tomarse a gran altitud o
sustancialmente lejos del planeta, como prueba de que la NASA está mintiendo, lo
cual es definitivamente lo más probable. Pero la verdadera razón por la que las
naves espaciales humanas oficiales no pueden salir de la Tierra es por esta regla de
bloqueo de la Federación Galáctica, es importante tener esto en cuenta.

Otra cosa que quiero aclarar es que también puedo describir la situación general
relativa a la Federación Galáctica como si tuviera un lado negativo y un lado positivo.
Como todos sabemos, la Federación Galáctica está formada por sus miembros, no
puede existir sin ellos, e innumerables razas estelares positivas pertenecen a la
Federación y hacen lo mejor que pueden todo el tiempo. Fácilmente podríamos decir
que, así como la Federación Galáctica tiene un lado bueno, también hay un lado
malo.

Esto se debe a que podemos ver que al menos algunos niveles están trabajando
claramente con las facciones negativas de otra Federación, el grupo de Orión. Ahora
es bastante obvio que los Grises de Orión dominan esta área del espacio donde está



la Tierra, y lo hacen con traición, usando políticas complicadas y manipulando a
idiotas útiles en lugares de poder, tanto en la Tierra como en el espacio.

El grupo del Consejo de Alcyone es parte de la Federación Galáctica, al igual que
nuestros aliados cercanos, la confederación Urmah. Esto significa que yo también
soy la Federación, como líder y reina de Taygeta. Hacemos lo mejor que podemos
con nuestros recursos de todo tipo, especialmente cuando vemos que les suceden
cosas injustas y crueles a nuestros amigos y familiares. 

Es por eso que estoy reuniendo más gente, más razas estelares, para fortalecer al
grupo del Consejo de Alcyone. No para ir en contra de la Federación Galáctica, sino
para limpiarla del mal, y no se puede negar que muchas partes de ella han caído en
manos de traicioneros grupos y fuerzas del mal, y alguien debe revertir el problema
mientras sea posible.

Me alegra anunciar que el líder de Sirius 1, que en la Tierra se le conoce más como
Sirio A, se ha puesto en contacto conmigo, manifestándome su interés en saber más
sobre nuestro grupo para considerar seriamente unirse a él.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este
canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


